

第290回9月定例教育委員会議事録

委員会次第

1. 開会宣言
2. 教育長あいさつ
3. 会議録の承認
4. 報告事項
5. その他
6. 閉会宣言

開会日時

令和7年9月30日(火)午後3時30分

会場

安来中央交流センター 2階 第5会議室

出席委員の氏名

教 育 長	秦 誠 司
委 員 員	平 野 千 恵
委 員 員	青 砥 洋
委 員 員	原 智
委 員 員	寺 田 祯

出席者の氏名

教 育 部 長	遠 藤 浩 司	全議題
教育総務課長	岩 崎 幸 志	全議題
学校教育課長	三 代 和 宏	全議題
給食教育課長	内 藤 有 里 子	全議題
文 化 課 長	金 山 尚 志	全議題
教育総務課主査	加 藤 理 子	全議題
学校教育課主査	小 西 修 二	全議題
教育総務課主幹	徳 永 敦 雄	全議題

1. 開会宣言

午後3時30分 教育長が開会を宣言する。

2. 教育長あいさつ

(教育長)

伯太中学校、赤屋小学校の学校訪問お疲れ様でございました。この春は、人事異動で伯太中、赤屋小はおおよそ半分の教職員が代わっておりますので、なれない部分もあったり、或いは、だからこそできる新しい挑戦というのがあると思いますので、思い切ってやっていただければと思います。

猛暑がようやく和らぎ始めたところですが、今度は雨が降り続き、農作業の方も、なかなか予定が立ちにくい状況でございます。学校の方は9月も暑かったですけれども、何とか様々な行事を計画され行われているところです。伯太中学校では、暑さのため、9月始めの運動会を10月にまわし、音楽会等を9月に持ってきたというような見直しもしていらっしゃいます。安来二中は、市民体育館で運動会をやっていらっしゃったのを見に行きましたけど、冷房が効いていて快適でした。この暑さ対策で、そういう行事の見直し等はしていっていただかないといけません。全国ニュースでも運動会の練習中や大会当日に、何人も熱中症になったというようなこともありますので、そういうことをいかに防いでいくかというところは、工夫し指導していかなければならぬと思います。

それから教育委員の平野委員におかれましては、11月8日に任期満了ということでございます。後任にあたりましては9月議会におきまして、広瀬地区の遠藤恵子さんという、現在広瀬中学校生の保護者であり、女性委員という視点からも、議会の同意も得られましたので、教育委員を務めただくことになっております。任期は令和7年11月9日から、令和11年の11月8日までの4年間になるところでございます。まだあと1ヶ月少々平野委員にお務めいただきますけれども、引き続きましてよろしくお願ひしたいと思います。

また、明日から10月で、文化課が大きく関わっております、「たたら復元操業」とか安来市総合文化祭、或いは刃物まつりも、4日、5日に和鋼博物館にて、開催されます。4日の土曜日には、たたらの鉛出し作業、人の手だけで自然のものを使って鉄を作るという、鉄づくりの原点みたいな迫力ある作業を見ることが出来ますし、刃物まつりも上等な品が揃いかなり賑わいます。お時間がございましたら、是非足を運んでいただけたらなと思います。

3. 会議録の承認

第289回8月定例教育委員会

(承認)

4. 報告事項

1) 報第7号 市議会9月定例会議報告

2) 報第8号 1学期不登校・問題行動等の状況について
(委員)

中学校の不登校、不登校傾向の%が下がったということは不登校であった対象年度の子ども達の学年が上がったり、卒業したからでしょうか。
(学校教育課長)

はい。人数の減少については、そういった側面が多く見られます。学校の方も取り組みを十分していただいてますが、その年によりまして、不登校が多い学年、少ない学年というのがございますので、そういったことが起こりうるととらえております。

(教育長)

分析はいろいろあるのでしょうか、やはり数字的に下がったというのは1つ、成果として捉えることができるのではないかと思っています。継続して取り組みを進めていっていただきたいと思います。

5. その他

1) 安来市小中学校適正配置について

広瀬、山佐、布部小学校の再編準備会の開催状況の報告等。

2) 安来市公式条例等の一部を改正する条例制定について

次回定例会

10月29日（水）15：00から

6. 閉会宣言

教育長が午後4時40分閉会を宣言し、9月定例教育委員会の日程を終了した。